

2024-11-28

## Consejeras Electorales del IEEM Inspiran a Alumnado de la UAM

Autor: Sofía Saavedra

Género: Nota Informativa

<https://seunonoticias.mx/2024/11/28/consejeras-electorales-del-ieem-inspiran-a-alumnado-de-la-uam/>

En el marco de los 16 Días de Activismo Contra la Violencia de Género, las consejeras electorales del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) participaron en una Mesa de Análisis en la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), Unidad Iztapalapa. Este evento permitió a las consejeras compartir experiencias profesionales con el estudiantado, destacando la importancia de la participación ciudadana en el fortalecimiento de la democracia.

### Un llamado a la acción democrática

Durante la sesión, la Consejera Electoral July Erika Armenta Paulino destacó que la democracia es un esfuerzo continuo que garantiza el ejercicio del voto. Además, animó al estudiantado a involucrarse en la investigación electoral y a mantenerse disciplinados en sus estudios para aspirar a roles de decisión pública.

Armenta también explicó el trabajo de los institutos electorales fuera de las jornadas electorales, como la generación de herramientas de análisis, investigaciones y la reutilización de materiales, enfatizando la labor constante que sostiene los sistemas democráticos.

Flor Angeli Vieyra Vázquez, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación del IEEM, subrayó que la paridad de género es solo el punto de partida para alcanzar la representación política plena. Además, mencionó iniciativas locales que impulsan la democracia inclusiva, como medidas para grupos indígenas, afromexiquenses, la comunidad LGTBTTIQ+ y personas con discapacidad.

Cecilia Aida Hernández Cruz, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), reflexionó sobre la inversión en democracia como un mecanismo necesario para fortalecer la confianza ciudadana. También exhortó a los estudiantes a continuar preparándose profesionalmente para contribuir a un sistema electoral más robusto.

El evento también destacó a las consejeras como egresadas ejemplares de la UAM. Según Adrián Hernández Cordero, jefe del Departamento de Sociología, estas mujeres han roto barreras históricas en el ámbito político, demostrando que el esfuerzo y la constancia pueden abrir espacios antes dominados por hombres.

La directora de la División de Ciencias Sociales y Humanidades, Sonia Pérez Toledo, inauguró la mesa subrayando la necesidad de una ciudadanía informada y participativa.